



Entrevista / Sebastián Ramírez (Presidente de Morena Ciudad de México)

“Efectivamente diputadas y diputados locales de Morena denunciaron el caso ‘City Towers’ en la alcaldía Benito Juárez, gobernada por el panista, Santiago Taboada. Este es otro caso de las víctimas del llamado ‘Cártel Inmobiliario, se sigue generando más corrupción inmobiliaria, ya que el diputado federal del Distrito 15 de la alcaldía Benito Juárez, Luis Alberto Mendoza, y su hermano Víctor Mendoza, Director de Planeación y Desarrollo en la alcaldía, que usaron su influencia para autorizar la construcción de al menos ocho edificios ilegales, unos 752 departamentos; sin embargo, construyeron 806 departamentos y esta construcción fue firmada por Víctor Mendoza, hermano del legislador Luis Mendoza en abril de 2019. Son muchas familias que apostaron su patrimonio y resultaron defraudadas y por si fuera poco, el congresista federal Luis Mendoza del PAN es propietario de un departamento en ese desarrollo, este verdaderamente es un caso escandaloso”.

<https://drive.google.com/file/d/17-2nQgJg6KVisJwVgwCNxXJapFVRQy7E/view>